



FALANGES JUVENILES DE FRANCO

RUTA

Fe, Valor, Perseverancia.

Así rezan las plaças de las Centurias "28 de Enero" y "Padre Bogiero" que durante el pasado mes de mayo fueron entregadas a los escuadristas de las mismas. Mientras que a los mayores —Cades—, a aquellos que pronto van a enfrentarse con la realidad de la vida, les damos una manera de obrar, Audacia, a los pequeños, a los Flechas, se les encomienda la práctica de las más elevadas virtudes.

Fe, en Dios, como principio y fin de todas las cosas, como meta de nuestras fatigas, nuestras esperanzas y nuestras ambiciones; fe en los destinos de la Patria inmortal que conquistó y evangelizó un Mundo, y emprende, hoy, nuevamente el camino de su grandeza; fe en la Falange como fuerza creadora, como milicia invencible, como política redentora; fe en el Caudillo que salvó a España de la barbarie y la destrucción, y que además de fortalecerla y restaurarla, nos conduce en esta titánica empresa; fe en la juventud, en tus mandos, en ti mismo como siervo de Dios que cuenta con su ayuda celestial en todos sus actos y afanes porque todos se dirigen a la mayor gloria del Señor y al mejor servicio de la Patria.

Valor, el de los héroes que en aquel 28 de enero memorable conquistaron para España Granollers; el de nuestros soldados de siempre; el que necesitarás tantísimas veces a través de tu vida para superar trabajos y amarguras; el valor que debe poseer el falangista para el cual la muerte es tan sólo un acto de servicio.

Perseverancia. No olvides, camarada, que el mejor galardón que se puede obtener en el Frente de Juventudes, es la Medalla de la Constancia. En la perseverancia se pone de manifiesto el carácter de los hombres. La magnitud de nuestra obra no nos permite hacerla de cuando en cuando, nos exige estar en la brecha hoy y mañana y todos los días, porque es a fuerza de trabajos y desvelos como hay

que acercar España a Dios. Ya José Antonio nos dijo que "la grandeza y la unidad de España no se forjaron en la frivolidad y el regalo. La vida cómoda, frívola y vacía de años anteriores ya no es posible." Hoy es necesario el trabajo constante; es necesario "que perseveréis en lo que hoy comenzáis", como se os dijo el día de San Fernando, porque ninguno de nosotros puede permitirse el lujo, cuando se trata de la Patria, de dejar obras a medio hacer.

Y todo, camaradas, tenemos que cubrirlo con el manto de nuestra alegría y nuestro optimismo, de nuestra juventud y de nuestras ambiciones. Aquella alegría que nos comunica la fe, que nos permite exteriorizar el valor y el sentimiento de nuestra fuerza, y que nos llena el corazón y el espíritu, la perseverancia, la conciencia de dar cada día un paso más y de avanzar continuamente. La alegría que nos proporciona el deber cumplido.

Con fe, valor, perseverancia y audacia forjaremos el Imperio que debemos ofrecer a Dios. ¡Arriba España!

ACTIVIDADES DEL GRUPO DE CENTURIAS

Marcha a Montserrat

Como en los años anteriores, coincidiendo con la romería de nuestra ciudad a la Santa Montaña, una falange de camaradas pertenecientes al Grupo de Centurias de las Falanges Juveniles de Franco se trasladó a Montserrat, donde permaneció tres días consecutivos realizando todos los actos pertinentes y necesarios para poder afirmar de que fué una marcha que se ajustó a los reglamentos establecidos para las marchas de las Falanges Juveniles de Franco.

"Los que asistieron a la marcha realizada en Montserrat están todos de acuerdo, por unanimidad, de que la cocina fué excelente.

"Tuvieron los cocineros algunos descuidos, como por ejemplo, dejarse los guisantes en Granollers, darse cuenta —cuando ya no tenía remedio—, de que la paella se guisa con algo más que con arroz solo, no pensar que

El audaz se equivoca a veces; pero el tímido se equivoca siempre. El audaz puede fracasar; el tímido es un fracasado. Audacia es el lema.